



El pasado lunes 21 de agosto, el grupo GIETAES (Grupo de Innovación Educativa en Tutorías Académicas al Estilo Salesiano) inició sus tutorías de verano, fomentando el apoyo a los estudiantes de la Sede Cuenca.

Las tutorías están dirigidas por un grupo conformado por estudiantes con alto rendimiento académico que cursan los últimos ciclos de diferentes carreras, además de asesores académicos de la Pastoral Universitaria. Dicho grupo es encargado de dar un seguimiento y acompañamiento al estilo salesiano en las dimensiones: Académica y Humana.

El programa «*Tutorías de Verano 2017*» ayudará principalmente a estudiantes de los dos primeros años que cursen carreras de grado en la UPS sede Cuenca.



Fecha de impresión: 13/05/2024

Solidaridad y compañerismo en misiones realizadas en la provincia de Bolívar

Durante las sesiones tutoriales, de tres semanas y con alrededor de 400 estudiantes, los inscritos se nivelarán en temas relacionados a: cálculo de una variable, álgebra lineal, química, física, matemática aplicada, fundamentos contables, mecánica, circuitos eléctricos, electrónica analógica, programación, ecuaciones diferenciales, asignaturas con mayor demanda en el período de inscripción a las tutorías.

«Mediante las tutorías entre pares, los estudiantes serán orientados en aspectos académicos y de vida universitaria, acompañándolos al estilo salesiano», manifestó Crithian San Martín, miembro del GIETAES.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)